
Halle, den 03.02. 2017 

4. Wurden die Vorgänge in dem Wahllokal in den Sitzungen Stadtwahl- 
kommission nach der Wahl besprochen und wurden die Ergebnisse zu dem 
Sachverhalt protokolliert. 

Heli i~m~ßner 
Stadtrat 

3. Welche Konsequenzen wurden seitens der Stadtverwaltung aus den 
damaligen Vorgängen gezogen, wenn ja wie wurden diese umgesetzt. 

2. Sind zu diesem Sachverhalt zwischenzeitlich Mitarbeiterinnen/Mitarbeiter der 
Stadtverwaltung durch die Staatsanwaltschaft befragt worden? 

1. Sind der Stadtverwaltung die "konkreten Hinweise" des Wahlhelfers bekannt, 
wenn ja um welche Hinweise handelt es sich? 

Mit der Eröffnung des Gerichtsprozesses wegen Wahlfälschung in Stendal Anfang 
des Jahres wurde in der Presse insbesondere in der VOLKSSTIMME Magdeburg 
über die Wahlfälschung in Halle- Neustadt am 25.05.2014 berichtet. Danach ist das 
Ermittlungsverfahren der Staatsanwaltschaft Halle nach konkreten Hinweisen eines 
Wahlhelfers wieder aufgenommen worden. In diesem Zusammenhang bitte ich um 
die Beantwortung folgender Fragen 

Schriftliche Anfrage zu der Wahlfälschung am 25.05.2014 in Halle - Neustadt 
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